



つぼみのひろば通信 11月号

2019.11

新潟青陵幼稚園つぼみのひろば

先日の台風のニュースを見るたびに心が痛みます。

今こうして大切な子ども達を胸に抱いたり、笑顔が見られることに感謝しなくては、と思います。そしてこの幸せをかみしめながら今月も元気に過ごしていきましょう。



11月の予定

- ・1月(金)・5(火)・8日(金)
- ・12日(火)・19日(火)
- ・22日(金)・26日(火)
- ・29日(火)

青陵幼稚園2階つぼみルーム



持ち物

- ・お子さまとお家の方のうち履き
 - ・お子さまのコップ
- ※持ち物全てにご記名ください。



! 15日(金) 研究会のため『つぼみのひろば』はお休みです。

♪集めてください♪

12月にキャンドルグラスを作る予定です。そこでご家庭にあるジャムなどのガラスで広口での小さな瓶を集めておいてください。1~2個を洗って乾かしておいてください。瓶の外側にトランスペレット(光を通す紙)を貼ります。(蓋はいりません) 楽しみにしていてくださいね。

「今、幼児期に育てなければならないこと」

- ① 0~1歳半=基本的信頼感…これは身の周りの人や社会を信じることができる感情です。これが育てば、人を信頼して意欲的に生き生き生きることができますし、人を信頼できると自分に自信を持つことができます。
- ② 1歳半~3歳=自己肯定感…自分という存在大事な存在なのであるだと思えるようにすること「どうせ、僕なんか」「僕はダメだから」と思わないように…いつも言っている根拠がない自信を育ててあげることが必要ですね。

ここまででは、すでに皆さんできていますね、さて次は…

③ 3~5歳=自主性…自分で考え自分で行動する、この基礎を育むために「子どもたちがやりたいことがやれるようにし、見守る」これが必要です。

一人ひとりのやりたいことに添っていくのは、手間暇がかかります、簡単なことではありませんが、できるだけ、ひとり一人の要望に添っていきたいと思っています。やりたい遊びを自分で考え、一緒に遊ぶ仲間を選び、思いを伝え合い、考え方をしていく子どもたちです。遊びの中で思考力・想像力、創造性、コミュニケーション能力等々を学びます。遊びを通して充実した日々を過ごしている子どもたち、この積み重ねが主体的対話的で深い学びにつながっていくのではないかと思っています。子どもたちは“今”を生きている存在です、子どもたちの“今”が充実するようにしていかなければなりません。将来のため“〇〇をやらせる”ではなく“今やるべきこと”を一生懸命にやっていたら、それは確実に積み重なって将来の力となっていきます。ご家庭でも、子どもたちがやりやすいことに没頭できる環境を作つてあげられたらいいですね。

上記は当園の園長による 10 月の園便りからの抜粋です。お父様お母様そしておじい様おばあ様、日々の子育てのなかでどうぞ参考になさってください。

♪お散歩に行ってきました♪

10月 11 日（金）森を通って海浜公園までお散歩に行ってきました。曇り空からだんだんと日差しが照りつける様な中、松ぼっくりを拾つて秋の自然を感じながら歩いたり、公園では高い滑り台に挑戦したりと汗をかきながらみんな思い思いに楽しんでいました。たくさん歩いて遊んでみんなで食べたおにぎりは、とっても美味しかったです。

前に来た時、おたまじやくしがいたんだけど!!

お姉ちゃんも一緒に嬉しいね！



～つぼみアルバム～No.1

わらべうた遊び たのしいな～!(^_^)!



幼稚園の給食 たべてみたよ！ 素朴なメニューだったけど美味しかったね



～つぼみアルバム～No.3

みんなで遊んでみんなで食べてとってもたのしいね！



またみんなでお散歩に行きましょうね！

～つぼみアルバム～No.2

小嶋先生のお話の時間　お母さんは熱心に目と耳を傾け、子ども達はおやつを食べます！



森へお散歩にいきました！たくさん歩いてたくさん遊びました

